

Otros sectores se suman a cocaleros

Protesta se masificará

- Huérfanos de productores abatidos por la Policía marcharon ayer con Adeppoca
- Gobierno amenaza con suspender la tutela parcial o total de los menores "por exponerlos a ese tipo de violencia"



UNA NIÑA HUÉRFANA DE MADRE, TAMBIÉN PERDIÓ A SU PADRE EL MIÉRCOLES PRODUCTO DE DISPAROS POR ARMAS DE LA POLICÍA EN LA ASUNTA (YUNGAS).

Varios sectores, entre los que se cuenta a: la Universidad Pública de El Alto (UPEA), los médicos, el magisterio, Conade y algunas juntas vecinales, se sumarán a partir de lunes a la protesta de la Asociación Departamental de Productores de Coca de los Yungas (Adeppoca), que exige que el Gobierno paralice la erradicación, cuya resistencia produjo ya tres muertes, en menos de diez días.

Según declaró el dirigente de los maestros José Luis Álvarez, en diálogo con radio Compañera, cada una de las fracciones que apoyará a los cocaleros de los Yungas "tiene serias diferencias con el Gobierno", además deploró "la violencia con la que se quiere acallar las demandas".

En tanto, el diputado Sergio Choque, del Movimiento Al Socialismo (MAS), reprochó el apoyo político que expresaron (especialmente autoridades de la UPEA), a las protestas de Adeppoca. "Si se movilizan, seguramente van a ser rechazados por la población, esta movilización sería solamente política", dijo.

Centenares de cocaleros de La Asunta, portaron ayer en andas los atadidos con los cadáveres de sus compañeros, encabezados por sus hijos huérfanos; marcharon con carteles de repudio al Gobierno, atribuyéndoles ser "asesinos" a las principales autoridades del Estado.

Los hijos de los productores abatidos por la Policía el pasado miércoles, en el puente San Antonio, son menores, por lo

que la viceministra de Igualdad de Oportunidades, Estefanía Morales, advirtió con aplicar la Ley 548, "Código Niña, Niño y Adolescente", que establece que "utilizar a niños y niñas como objeto de chantaje, de presión en conflictos sociales, se constituye en una infracción".

Dijo que el juzgado establecerá las acciones y sanciones necesarias, que irán desde una multa hasta la suspensión de tutela parcial o total de sus hijos.

La marcha llegó hasta puertas de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (APDHB). Los niños portaban carteles y también realizaban gritos contra el Gobierno de Evo Morales.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Por el Silala

Bolivia presentó contrademanda

El Gobierno boliviano presentó ayer una contrademanda en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya contra Chile, en ese documento pide al Tribunal que juzgue y declare que Bolivia tiene soberanía plena sobre los canales artificiales y los mecanismos de drenaje construidos en el Silala.

Hasta ayer se mantuvo en estricta reserva esta intención en respuesta al proceso que comenzó Chile en la última presidencia de Michelle Bachelet. Solo se hizo referencia a que el equipo jurídico estaba elaborando la Contramemoria por el Silala.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA (CIJ) DE LA HAYA.

Ley de Organizaciones Políticas está sancionada

La Cámara de Diputados sancionó ayer la Ley de Organizaciones Políticas y se determinó que la convocatoria a Elecciones Primarias será el 17 de octubre, además que se ejecutarán el 27 de enero del próximo año. Solo se modificaron 11 de las 20 observaciones que envió el Tribunal Supremo Electoral (TSE) al Legislativo.

Según los plazos marcados en el artículo 29 de la Ley, se establece que el TSE convocará a las elecciones primarias para las candidaturas del binomio presidencial al menos 120 días antes de la realización de las Elecciones Generales en octubre del 2019.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



TRATAMIENTO DE LA LEY DE ORGANIZACIONES POLÍTICAS, AYER, EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS.

Nicaragua

Peligro de aislamiento mundial



FACHADA DE LA SEDE OEA EN NICARAGUA PARA AMÉRICA CENTRAL. EL GOBIERNO EXPULSÓ A UNA MISIÓN DEL ORGANISMO, POR DENUNCIAR EL "ALTO GRADO DE REPRESIÓN".

La exguerrillera y exministra sandinista Dora María Téllez dijo ayer que la decisión del Gobierno de Nicaragua de expulsar una misión de la ONU, después de que denunció el "alto grado de represión" esta-

tal en las protestas contra el Ejecutivo, aislará aún más al presidente Daniel Ortega.

"El informe de la oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos disparó la furia de

Ortega. Verdad tras verdad lo muestran como un tirano criminal y sangriento. Por eso los expulsó del país y así crece su aislamiento internacional y su derrota", escribió Téllez en un Twitter.

Según Cedla

San Buenaventura acumuló pérdida

El Ingenio Azucarero de San Buenaventura, (Easba) construido, en provincia Iturralde, al norte del departamento de La Paz, confrontó una pérdida acumulada de 147,6 millones en la gestión 2016,

según el Estado de Resultados publicado por el Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario (CEDLA).

El documento, "Más ruido que nueces", explica también

que la planta que inauguró el pasado miércoles la primera zafra, registró un déficit operacional de Bs 150 millones.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



Grandes de la cumbia en La Paz

LOS GRANDES DE LA CUMBIA: ANGELES AZULES Y CAÑAVERAL, ADEMÁS DE LOS INVITADOS ALEKS SYNTEK, MARÍA LEÓN, JAY DE LA CUEVA, TANÁ PLANTER (MATUTE) Y JENNY AND THE MEXICATS, SERÁN LOS ENCARGADOS DE DAR LA BIENVENIDA A LA PRIMAVERA CON UN CONCIERTO ESPECTACULAR EL PRÓXIMO 7 DE SEPTIEMBRE, EN EL ESTADIO RAFAEL MENDOZA, DE ACHUMANI. EL EVENTO ES AUSPICIADO POR EL DIARIO.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo